仙北市立桧木内小学校 学校報

# 纸風船



## みんな頑張りました 拍手!! ・・・ 前学期前半終了

不安な気持ちでスタートを切った令和2年度。そしてまもなく休校。新しい学年になって膨らませていた夢がしぼんでしまうのではないかと心配でした。特に1年生は、入学してまだ10日で、小学校での生活習慣が身につかないうちに休みとなってしまい、子どもたちもご家族の皆様もどうなることかと心配だったことと思います。しかし学校再開後、子どもたちはすぐに元気に動き出しました。楽しい行事や大会が中止になったり延期になったりする中、楽しみを見つけて明るく元気に過ごした4ヶ月でした。それぞれの子どもたちが「前に進もう」と頑張った4ヶ月です。

夏休み中も子どもたちが自己管理をしながら元気に過ごせることを願っています。そして夏休み後もできるだけ「普通」に近い形で学校生活が始められますよう、引き続きよろしくお願いいたします。

### ひのきっこお楽しみ会~みんなでもっと仲良くなろう~

前学期前半最後の日となる今日、児童会で『お楽しみ会』を企画してくれました。内容は、「まちがい探し」「〇×クイズ」「リレー」の豪華三本立てです。縦割り班で協力して、答えを考えたり作戦を立てたりして楽しみました。最後のリレーでは応援の声も飛び交い、大変盛り上がりました。









#### 中学生と読書紹介交流



してくれました。 ェクターで映して、本を紹介中学生が、ポスターをプロジ



ました。

21日(火)は、桧木内中学校の1年生が6年生に本の紹介をしに来てくれました。国語の授業で自分のお勧めの本をポスターにまとめ、その面白さを後輩たちにも伝えに来てくれたのです。面白そうな本、読んだことのない本の紹介に、6年生はメモをとりながら真剣に聞いていました。お礼に6年生からも中学生に本の紹介をし、読書交流ができました。最後の感想発表では「○○さんの紹介してくれた本が面白そうだったので読んでみたい」「○○さんの紹介した本は、小学校の時読んだことがあるけれど、改めて読み直してみたい」というような感想がありました。

この間総体の激励会にお邪魔したときは、ちょっと離れた場所からの応援で、言葉を交わすことができませんでしたが、今回は近い距離で、ちょっと照れながらの交流でした。夏休み、紹介してもらった本を読んでみるといいですね。

#### 優しさの木 思いやりの木



児童会主催の『いじめゼロ運動』。今年は、職員室前の廊下にある『うずま木』に、標語が掲示されました。読んでみると、「いじめをなくそう」という標語より「もっと優しく、もっと笑顔で」という標語が多いことに気づきました。「桧木内小学校はいじめがない」と思って、ずけずけものを言ったり、相手の気持ちを考えないで行動したのでは、いやな思いをする人が出てきます。もっと仲良く楽しく生活できるように考えてくれたんだなあ、とうれしく思いました。

- ★やさしさで キラッとかがやく え顔ふやそう
- ★だいじょうぶ? いっしょにあそぼ! なかよしことば
- ★みんなともだち なかよくたのしく いっしょにあそぼう
- ★もっとなかよし みんなでにこにこえ顔ふやそうよ
- ★みんながなかまだ 声をかけて楽しくいっしょに遊ぼうよ (他の標語をWeb 記にも載せています)

**ひとやすみ** 俳句が生まれるといいですね。 作者は八歳。今の季節にぴったり ですね。夏休み中、こんなすてきな ですね。夏休み中、こんなすてきな

#### ◆◆◆ 夏休み中、夏休み後もよろしくお願いいたします ◆◆◆

☆8月4日『桧木内地区防災訓練』があります。「申し込んでいないが参加 したい」「親も参加したい」という方は、追加申し込みできます。非常食 (カレーライス) もありますので、昼食の準備はいりません。

☆23日の『空き瓶回収』は、例年と集め方が変わっております。すでに配 布されているチラシをご覧の上、収集場所の確認等お願いいたします。コ ロナ対策も併せてお願いいたします。

養護教諭のK先生が出産休暇に入っておりましたが、 27日無事女児を出産しました。母子ともに元気とのことです。